01/02/2024 07:32 about:blank

undefined - jeudi 1 février 2024

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Handicap : "Crêpes et confitures", une (belle) journée de solidarité



Les bénéfices profiteront à "Vivre à Fontlaure", qui aide les personnes en situation de polyhandicaps lourds. Le DL/M.M.

L'édition 2024 de la journée "Crêpes et confitures" de Vivre à Saillans (VAS) a été réalisée samedi 27 janvier au bénéfice de l'association Vivre à Fontlaure, qui accueille, entre Mirabel-et-Blacons et Crest, 72 personnes en situation de polyhandicaps lourds. Cette association locale était représentée par une quinzaine d'enfants, adolescents et adultes accueillis, de parents, de salariés, du directeur, d'un administrateur et de sa présidente. Tous ont exprimé leurs remerciements aux bénévoles de VAS pour leur engagement.

about:blank 1/2

01/02/2024 07:32 about:blank

Cette année, comme en 2023, l'affluence a été exceptionnelle. Outre les amateurs de crêpes et confitures historiques, Vivre à Saillans a accueilli nombre de nouveaux Saillansons, venus en famille. Le maire de Saillans, l'adjointe à la culture et aux associations, et des conseillers municipaux étaient également présents, attestant ainsi leur soutien actif à l'association dans ses activités.

La participation des Saillansons s'est traduite par une forte demande de crêpes et boissons, et de pots de confitures confectionnés par les organisateurs.

L'activité de préparation assurée par les pilotes, les crêpiers et les confituriers jusqu'à samedi dernier et la mobilisation sans faille le jour J ont contribué à la réussite de cette journée. Les responsables de VAS communiqueront bientôt le résultat final de la 25^e édition de leur action de solidarité et remettront aux dirigeants de Vivre à Fontlaure l'intégralité des bénéfices.